

Canciller peruano viajó a Ecuador para expresar respaldo y solidaridad a Presidente de Ecuador

Nota de Prensa 111 - 10

EL Ministro de Relaciones Exteriores del Perú José A. García Belaunde, viajó a Quito esta tarde para expresar, junto con los Cancilleres de la UNASUR, el respaldo y la solidaridad al Presidente Constitucional del Ecuador, Rafael Correa, tras el intento de golpe de Estado del jueves.

"En caso de nuevos quiebres de la estabilidad democrática, adoptaremos medidas concretas e inmediatas, como el cierre de fronteras, la suspensión del comercio, el tráfico aéreo", afirmó el jefe de la diplomacia peruana, antes de partir a Quito.

El viaje de los Cancilleres a Ecuador fue acordado esta madrugada durante una reunión de urgencia de los Presidentes de UNASUR celebrada en Buenos Aires.

Lima, 1 de octubre de 2010